

NAVC - LV- Siegerehrung 2018 beim ASC-Ansbach

Eine Woche nach der Deutschen-Meisterehrung in Suhl, fand am Samstag den 15. Dezember die Siegerehrung der verschiedenen Motorsportmeisterschaften 2018 unseres NAVC-Landesverbandes Nordbayern statt.

Der Landesverband schreibt die diversen Meisterschaften zwar aus,



Ausrichter der Wettbewerbe so wie auch der Siegerehrungen sind aber immer die Ortsclubs. Im letzten Jahr hatte der AC

Gunzenhausen die Siegerehrung ausgerichtet, in diesem Jahr hatten wir uns vom ASC-Ansbach bereit erklärt, dies wieder einmal zu übernehmen. Der ASC hatte in der Vergangenheit diese Siegerehrung als NAVC LV-Gründungsmitglied erstmals 1966 und dann in regelmäßigen Abständen schon ausgerichtet.

Wir hatten uns für die Siegerehrung die Brauerei Dorn in Bruckberg als Austragungsort ausgesucht.

Der schöne Saal dort ist ideal für eine derartige Veranstaltung.

Nach einem Sektempfang und der Begrüßung durch den ASC-Vorsitzenden Joachim Hofmann übernahm LV-Vorsitzender Martin Meyer zusammen mit Sportleiter Enrico Schnelle den Ablauf des Abends mit den Siegerehrungen der verschiedenen Motorsportmeisterschaften sowie des Heimattouristikwettbewerbes.



Die vom ASC verpflichtete Zwei-Mann-Kapelle sorgte für die nötige musikalische Begleitung und konnte auch viele zum Tanz bis nach Mitternacht animieren.

Die Pokal-und Ehrenpreisplatzierungen unserer Mitglieder waren:

LV-Automobil-Turniermeisterschaft

Platz 3 Florian Henninger

Platz 4 Martin Meyer

Damenwertung LV-Automobil-Turniermeisterschaft:

Platz 1 Barbara Henninger

LV-Automobil-Slalommeisterschaft:

Klasse 1:

Platz 1 Florian

Henninger

Platz 2 Erich

Ziegler

Klasse 5

Platz 3 Rainer

Hoffmann

Klasse 6

Platz 2 Sebastian

Nölp

Platz 4 Inge Süß



Automobil-Slalom-Gleichmäßigkeitsprüfung:

Platz 2 Florian Henninger

Platz 3 Barbara Henninger

Damenwertung Slalom-Gleichmäßigkeitsprüfung:

Platz 1 Barbara Henninger

Erfolgreiche Teilnahme am Heimattouristikwettbewerb 2018

Daniela Ziegler

Erich Ziegler

Barbara Henninger

Florian Henninger

Karl Schopf

Jessica Breiter

Die NAVC-Motorsportspange in Gold für 1400 Sportabzeichenpunkte wurde an diesem Abend an Sebastian Nölp verliehen.

Bericht: Joachim Hofmann

Bilder: Jürgen Volkmer